

LIBORIUSSCHULE

KATHOLISCHE GRUNDSCHULE
SCHULE DER STADT SALZKOTTEN

Tel.: 05258 936280 | Fax: 05258 93628-200 | sekretariat@liboriusschule.nrw.schule

Herzlich Willkommen

heißten durften wir im August ... neue Erstklässler(innen)! Schön, dass ihr nun zu uns gehört!

Unter dem Motto „Wie in einem bunten Garten“ fanden zwei Einschulungsfeiern mit Pastor Sommer und Frau Breische statt.

Anschließend nahmen die Klassenlehrer(innen) die Kinder in Empfang.



Ein Igel zu Besuch

Im Dezember durften sich die Erstklässler auf einen tierischen und stacheligen Besuch freuen. Frau Krüger, die sich um kranke Igel kümmert, kam mit einem der Igel in die Schule und erzählte uns einiges über ihn. Wir überlegten, wie man dem Igel im Winter helfen kann.



Wir mussten „Tschüss“ sagen 🙋

Gleich von vier Kolleg*innen mussten wir uns nach den Herbstferien verabschieden. Herr Epping, Frau Thiele und Frau Otto werden ihr Referendariat beginnen und Frau Lappe wird sich ihrer weiteren Ausbildung zuwenden. DANKE für euer Engagement. Wir wünschen euch für euren beruflichen und persönlichen Lebensweg alles Gute!

Unterstützung im Team

Unser Kollegium wird seit dem 1. November von unseren neuen Kolleg*innen Frau Korsmeier, Frau Fischer und Herr Nalci unterstützt. Zurückgekehrt ist Frau Rathmann - Greiner und neu fest eingestellt wurde als Sonderpädagogin Frau Schnittker (s. Foto). An dieser Stelle euch allen noch einmal ein herzliches Willkommen!



Kinder brauchen Mutausbrüche

In den letzten Wochen hatten die Klassen Besuch von der Beziehungswerkstatt Paderborn. Mit ihrem Sozialkompetenz-Training „Löwen-Kids“ wurde den Kindern in verschiedenen Übungen und Spielen Strategien gezeigt, um mit Konflikten und Stress gut umzugehen. An drei Schulvormittagen lernten die Kinder, was es heißt, sich selbst zu behaupten, selbständig Konflikte zu lösen und die eigenen und fremden Grenzen wahrzunehmen.



Plätzchen backen

Seit Ende November lag in unserem Schulgebäude ein köstlicher Plätzchenduft in der Luft. Unsere fleißigen Bäcker(innen) kneteten, stachen aus, backten und verzierten die Plätzchen. In der Adventszeit wurde dann so manche Unterrichtsstunde mit den leckeren Plätzchen versüßt. Das jährliche Plätzchen backen ist nur mit der Unterstützung vieler helfender Elternhände möglich. Vielen Dank für Ihren Einsatz!



Verkehrssituation an der Schule

Wer morgens mal hier gegen 7:30 Uhr zur Schule gekommen ist, kann sich bestimmt denken, wie es dazu kam eine AG Verkehrssicherheit einzurichten. Diese hat sich nun am 12.12.2023 gemeinsam mit Herrn Bürgermeister Berger und weiteren Vertretern der Stadt, Eltern sowie Lehrkräften getroffen. Ideen wurden zusammengetragen, diskutiert und erste Umsetzungspläne geschmiedet. Der erste Schritt wird eine verstärkte Kontrolle durch das Ordnungsamt und die Polizei sein. Über weitere Maßnahmen informieren wir Sie zeitnah.

Trommelworkshop mit Frederik aus Tansania

Ende September besuchte der Trommler Frederik aus Tansania die 3. Klassen der Liboriusschule. In den Wochen davor hatten wir im Kunstunterricht selbst Trommeln gebastelt und angemalt. Zuerst trommelte Frederik uns etwas vor, danach hat er uns Takte angegeben und die haben wir dann nachgetrommelt. Es war richtig toll und hat uns viel Spaß gemacht. (Cara, 3e)



Ein Kartoffel-Buffer für die M-Klassen



Im Rahmen des Sachunterrichts zum Thema "Kartoffel" konnten die Kinder der M-Klassen nicht nur einiges über das Gemüse lernen, sondern durften es auch mit allen Sinnen genießen. Am 2. November besuchte uns Frau Lohre vom Landgasthaus (ehem. Kartoffelhaus) und erfreute die Kinder der M-Klassen mit einem vielfältigen Kartoffel-Menü. Die Küche des Restaurants zauberte leckere Fingerfood-Speisen, wie Rösti-Burger, kleine Kartoffelpizzen, Kartoffel-Gemüsebällchen mit Apfelmus, Süßkartoffel- und normale Chips. Mit dem tatkräftigen Einsatz unserer Eltern wurde das Buffet zur Liboriusschule gebracht und dort aufgebaut. Unser Dank gilt Frau Lohre und ihrem Team, welche kurzentschlossen zugesagt und für lediglich einen kleinen Unkostenbeitrag eine solch tolle Aktion außerhalb des Restaurant-Betriebs, für die Kinder ermöglicht haben.

Liebe Eltern,

am Ende eines Jahres fragt man sich oft, wo die letzten 12 Monate geblieben sind und was alles passiert ist. Viel ist hier in Bewegung gekommen, die Veränderungen in der OGS/BGS, die damit einhergehenden anstehenden baulichen Veränderungen, viel Personalwechsel, der erste Schuljahresstart „nach Corona“ usw. Manches ist offensichtlich, Manches noch nicht. Wir danken Ihnen für viele konstruktive Gespräche, Ihre Unterstützung in vielfältigster Form und die vertrauensvolle Zusammenarbeit. Ihnen und Ihren Familien wünschen wir eingesegnetes Weihnachtsfest und ein friedvolles Jahr 2024.

Christine Hüter H. St.